



Priska Keller, Fraktion CVP

Interpellation betr. Recyclinggebühr für Karton

Die Tagesschau vom 5. Januar 2020 berichtete, dass die Abgabe von Karton in den Sammelstellen nicht mehr überall kostenlos sei. Die Papierfabriken bangen nun um den Werkstoff. Der Preis für Altkarton ist im Keller, weil ein Überangebot herrscht. Erste Recyclinghöfe (z.B. Altstätten im St. Galler Rheintal) verlangen bereits Geld für die Annahme von Karton.

Die Gründe für den Überschuss sei, dass China den Import von Altkarton drastisch reduziert habe. Und auch der steigende Online-Handel verursacht immer mehr Verpackungskarton. Rund 1.3 Millionen Tonnen Papier und Karton werden in der Schweiz jährlich gesammelt, also rund 150 Kilogramm pro Kopf. Dringend angewiesen auf diesen Werkstoff sind die Kartonfabriken.

Die Interpellantin bittet um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Was passiert mit dem Altpapier und der Karton der in Riehen gratis eingesammelt wird?
2. Wie hoch sind die Kosten für diese Sammelaktionen?
3. Gibt es auch in Riehen Überlegungen für das Altpapier oder dem Karton eine Gebühr zu verlangen? Wenn ja, wie hoch?

Riehen, 07.01.2020

An BMU	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop: GR RB
Bem. / Frist:		Vis: STE
	- 7. Jan. 2020	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z. K.	Kop:
Bem. / Frist:	Axioma: 2559	Vis:
	Reg. Nr.: 18-22.637.01	